

"En la cárcel es fácil predicar sobre el pecado, por eso hay testimonios increíbles de conversión"

Escrito por ARE FERED / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Marzo de 2024 00:00

En esta entrevista con el pastor Julio García Celorio, consejero de ARE de FERED con motivo del Día del Preso, damos un repaso a todo lo relacionado con el ministerio de los cristianos evangélicos a favor de los presos en España



(Redacción, 29/02/2024) **Este próximo domingo, día 3 de marzo**, las iglesias evangélicas de España están llamadas a conmemorar el **Día del Preso**

[\[1\]](#)

Iniciada en sus orígenes por el Ministerio Evangélico en Prisiones y mantenida luego por el Servicio Común de Asistencia Religiosa Evangélica de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FERED) la tradición de dedicar un día al año a "acordarnos de los presos" siguiendo el mandato bíblico, se viene observando el

"En la cárcel es fácil predicar sobre el pecado, por eso hay testimonios increíbles de conversión"

Escrito por ARE FEREDDE / Redacción: Actualidad Evangélica
Viernes, 01 de Marzo de 2024 00:00

primer domingo de marzo

. Este año 2024 el Día del Preso recae en
el próximo domingo día 3.

Para hablar de ello, de los 450 capellanes y auxiliares evangélicos, y de todo lo relacionado con la asistencia espiritual y social a las personas privadas de libertad, hemos entrevistado al Consejero de ARE de FEREDDE, pastor Julio García Celorio.

Fuente: ARE FEREDDE / Redacción: Actualidad Evangélica

Noticia relacionada:

. [FEREDDE anima a sus iglesias a conmemorar un año más el "Día del Preso"](#)